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Fiorenzuola e Valdarda A Carpaneto il libro Blowjim 
Giovedì, alle 20.30, in sala Bot a Carpaneto 
Christian Cavaciuti presenta il romanzo 
“Blowjim” (Mursia) premiato da Rtl 102.5  

PSICOLOGIA E PSICOTERAPIA
Dott.ssa LAURA GASTALDI - PSICOLOGA E PSICOTERAPEUTA

Si occupa di Disturbi d’Ansia e Attacco di Panico. Disturbi del Comportamento Alimentare
Disturbi Psicosomatici (percorso Mente-Corpo). Stati Depressivi. Disturbi del Sonno.
Terapie Individuali, di Coppia e percorsi di Gruppo. Applica tecniche di Distensione

attraverso l’utilizzo mirato delle Immagini. Percorso sull’Analisi Simbolica del Sogno.
Terapie di supporto e motivazionali per pazienti diabetici.

Riceve a Piacenza su appuntamento.
Per informazioni contattare il numero: 393 44 91 227 - mail: gastaldilaura@libero.it 

MEDICINA VETERINARIA
Ambulatorio veterinario CER.PA

Dott. GERARDO FINA - Dott. LUCA FERRARI
Dott.ssa VALENTINA OLIVI  - Dott.ssa HILARY CIVETTINI

Clinica - esami ematochimici - chirurgia - ortopedia - oncologia - diagno-
stica - studi  radiografici - educazione di base - visite  comportamentali 

Via Pirandello 11/13 Piacenza (Zona Veggioletta) - Tel 0523 481661

Per questi annunci rivolgersi ad: ALTRIMEDIA Spa Tel. 0523/38.48.11

GIOIA Studio infermieristico associato
di GIOIA ANTONELLA e ISABELLA PRIMIERO

Iscritti all’O.P.I. della provincia di Piacenza
Prestazioni di competenza infermieristica ed educazione sanitaria con assistenza 

palliativa, riabilitativa e di prevenzione delle malattie partecipando all’identificazione 
del bisogno di salute della persona e della collettività.
ASSISTENZA A DOMICILIO DELLA PERSONA

Tel. 347.6206672 - 329.7428529 - studioinfGIOIA@pec.it

ASSISTENZA INFERMIERISTICA 24H

PROGETTO UDIRE di TACCHINI MONICA
Laureata in Tecniche Audioprotesiche Università di Parma

Esame gratuito dell’udito - Convenzionata ASL
e INAIL  - Visite anche a domicilio

via Felice Frasi n.8 - Piacenza - Tel. 0523/325857 Cell. 393/9982554
Punti assistenza a Bobbio-Bettola-Pianello V.T.

Carpaneto - Via Trieste, 11 - Aperto tutti i mercoledì h. 9 - 12

CENTRI AUDIOPROTESICI

CASA DI CURA PIACENZA
SERVIZIO SEMPLICE E VELOCE

ASSISTENZA INFERMIERISTICA PROFESSIONALE
PERCORSI ASSISTENZIALI INTEGRATI

www.casadicura.pc.it/infermieristico
Via Morigi 41 Tel. 0523 711340

AMBULATORIO INFERMIERISTICO

Da sabato in parrocchia il ciclo d’incontri 
Utopia. Don Umberto: testimonianze  
di chi s’impegna per una società più giusta

Valentina Paderni 

CADEO 
● Non sono inavvicinabili, sono 
umani. «Personaggi con una pro-
fonda umanità, che è il loro valore 
aggiunto: l’essere semplici in mez-
zo agli altri», come li ha definiti don 
Umberto Ciullo. Il sacerdote della 
parrocchia di Roveleto porta al 
centro parrocchiale di un paesino 
di periferia, difficilmente meta di 
grandi protagonisti del nostro tem-
po, sette testimoni «che si sono da-
ti da fare o si danno da fare per mi-
gliorare le condizioni del luogo do-
ve viviamo».  Non a caso, il percor-
so di incontri che inizia questo sa-
bato e proseguirà, a cadenza men-

A Cadeo sette personaggi 
«per un mondo migliore»

sile (escluso gennaio) fino a marzo, 
si intitola “Utopia”: inteso non co-
me meta felice impossibile da rag-
giungere, ma come luogo miglio-
re del presente. «L’ispirazione di 
fondo è stato il desiderio - spiega 
don Umberto - di dialogare con 
persone che si impegnano per fa-
re di questa società un luogo mi-
gliore, più giusto». Persone che non 
necessariamente hanno una con-
notazione cristiana, in linea con la 
filosofia della “cattedra dei non cre-
denti” del cardinale Carlo Maria 
Martini, così  da poter raggiunge-
re un ampio pubblico. E per farlo, 
sono stati scelti non solo volti di ri-
lievo ma anche linguaggi artistici 
differenti: dal teatro alla musica, 
dal mettersi in dialogo alla conver-
sazione con l’autore.  
Si parte sabato, alle 21, con “U’ par-
rinu”, testo teatrale scritto, diretto e 
interpretato da Christian Di Do-
menico che porta in scena la sua 
personale storia di vita con don Pi-
no Puglisi, ucciso dalla mafia.  
Venerdì  25 ottobre, il protagonista 
della serata sarà Franco Bonisoli, 
ex brigatista, condannato a quat-
tro ergastoli per il sanguinoso se-

questro di Aldo Moro e nel com-
mando che ferì il giornalista Indro 
Montanelli, ora in semilibertà. 
«Conversando con Franco al tele-
fono - ammette don Umberto - si 
sente il cammino di purificazione 
e progressiva umiltà che quest’uo-
mo ha fatto. Si ha la sensazione di 
dialogare con un uomo al servizio». 
Incontro al femminile, quello di 
giovedì  7 novembre, con Lella Co-
sta, che presenta il suo libro “Ciò 
che possiamo fare”, dedicato alla fi-
gura di Edith Stein (santa Teresa 
Benedetta della Croce, che dà il no-
me alla parrocchia di Roveleto e a 
cui sarà intitolata la nuova chiesa, 
ndr). Giovedì  21 novembre, la con-
versazione sarà incentrata sul te-
ma della giustizia e della legalità 
con l’intervento del magistrato 
Gherardo Colombo. 

L’attrice e scrittrice Lella Costa e l’imprenditore Oscar Farinetti

Torna, per il suo legame di amici-
zia con don Umberto, mercoledì  4 
dicembre, Oscar Farinetti. L’im-
prenditore non è capace di dire di 
no alla sua guida spirituale. Don 
Marco Rapalli e la Banda dell’Or-
tica, regaleranno invece uno spet-
tacolo-concerto in omaggio ad En-
zo Jannacci, sabato 29 febbraio. 
Termina la rassegna, Federico Buf-
fa, anche lui gradito ritorno, con lo 
spettacolo “Black Leather,  due pu-
gni guantati di nero”, riferendosi 
all’episodio del 16 ottobre 1968, 
quando Tommie Smith e John Car-
los si trovarono sul podio dei 200 
metri alle Olimpiadi a Città del 
Messico, con i pugni alzati, i guan-
ti neri (simbolo del black power), i 
piedi scalzi (segno di povertà), la 
testa bassa e una collanina di pic-
cole pietre al collo.

 
Dall’attrice Lella 
Costa all’ex brigatista 
Franco Bonisoli 
 
Tornano l’impreditore  
Farinetti e il 
giornalista Buffa

Mobilitazione per  salvare 
le pagode di piazzale Verdi

FIORENZUOLA 
● «No allo smantellamento, sì ad 
una ordinaria cura e manutenzio-
ne delle pagode dei giardini di piaz-
zale Verdi». È quanto chiedono al 
sindaco oltre 90 cittadini le cui fir-
me sono state protocollate in Co-
mune. «Noi agiamo per priorità e lì  
la vera priorità era lo spaccio di dro-
ga, che le forze dell’ordine stanno 
contrastando» la replica dell’Am-
ministrazione comunale.  
Promotrice della raccolta è Claudia 
Verdiani che insieme ad altri con-
cittadini ritiene “esista preoccupa-
zione diffusa fra gli utenti sulla vo-
lontà dell’amministrazione di man-
tenere le due pagode nel parco, che 
non vanno rimosse ma devono es-
sere messe in condizione di essere 
più fruibili e sicure”. Come? Secon-
do i firmatari “la prima cosa da fa-
re sarebbe ripristinare i punti luce 
per farli funzionare durante le ore 
serali. Dopo di che vi sarebbero da 
reinstallare le paretine intorno alle 
pagode, utili per ripararsi da schiz-
zi di pioggia e dalle folate di vento. 
Da ultimo, per l’anno prossimo, si 
dovrebbero effettuare interventi per 
il trattamento delle zanzare in 
quanto, anche se quest’anno sono 

stati eseguiti, non si sono rivelati ef-
ficaci”.  
«Il nostro scopo - precisa la Verdia-
ni (che negli anni passati fu consi-
gliera del centro sinistra) - non è fa-
re polemica col sindaco o con l’am-
ministrazione, ma ci sentiamo in 
dovere di segnalare ciò che non sta 
funzionando in un ambito che, a 
prima vista, può sembrare ristretto, 
ma che in realtà ha dietro un discor-
so di socialità della terza età e di pre-
sidio per la sicurezza. Infatti sotto le 
pagode si intrattengono in diversi 
a giocare a carte e si organizzano fe-
ste. Non si sta parlando di richieste 
enormi che richiederebbero chis-
sà quale impegno di spesa delle cas-
se comunali ma solo di porre 
quell’attenzione, cura e sensibilità 

Le pagode nei giardini di piazzale Verdi. «Non vanno smantellate»

Raccolta di firme promossa 
da Claudia Verdiani.  
Il sindaco: «Lì si spacciava»

che oggi stanno mancando. In mol-
ti, come singoli, abbiamo fatto se-
gnalazioni. In assenza di risposte 
concrete ci siamo sentiti in dovere 
di organizzare questa petizione».  
«Come sempre - risponde il sinda-
co Romeo Gandolfi - ci faremo ca-
rico dei bisogni dei cittadini, tenen-
do però presenti le priorità e le mag-
giori urgenze, l’emergenza reale era 
che in quella zona dei giardini di 
piazzale Verdi c’era spaccio di dro-
ga. Sulle barriere alle pagode, non 
condivido il tipo di segnalazione: 
penso che questo spazio più è aper-
to, più si riesce a monitorare, per 
evitare eventuali illeciti. Insomma: 
se rimane aperto è più trasparen-
te».   

_Donata Meneghelli 

Carabinieri  
in congedo  
davanti  
alle scuole

FIORENZUOLA 
● I carabinieri in congedo di Fio-
renzuola aiuteranno o sostituiran-
no i vigili urbani nei servizi di via-
bilità all’ingresso e all’uscita delle 
scuole. Lo ha reso noto la coman-
dante della Polizia municipale Car-
la Rigolli: «Nei pressi degli istituti 
scolastici, le famiglie troveranno nei 
prossimi giorni alcuni Auser appar-
tenenti all’Anc (associazione nazio-
nale carabinieri) che supporteran-
no o sostituiranno gli agenti di Po-
lizia locale nel presidio viabilistico. 
Servizio utilissimo che sarà sicura-
mente apprezzato anche dalla cit-
tadinanza. Saranno riconoscibili in 
quanto muniti della loro consueta 
divisa operativa». Il sindaco Romeo 
Gandolfi spiega: «Vista la carenza 
di vigili (che sono solo 8 compresa 
la comandante) abbiamo chiesto 
la collaborazione ai carabinieri in 
congedo, che vengono inquadrati 
come volontari Auser in modo da 
essere equiparati a dipendenti co-
munali e ad avere le necessarie co-
perture assicurative. Per quanto ri-
guarda le assunzioni di due vigili, 
sono state aperte le procedure. Le 
domande si possono presentare 
dal 8 ottobre al 7 novembre»._dm

Fiorenzuola, aiuto alla Polizia 
municipale. Il sindaco Gandolfi: 
stiamo assumendo due vigili

Lugagnano, su indicazione 
dell’allora sindaco Papamaren-
ghi, nonostante la contrarietà 
degli altri tre sindaci dell’Unio-
ne, veniva ipotizzata nell’am-
pliamento degli spazi occupati 
dall’azienda Usl nella sede mu-
nicipale con una spesa di 
300mila euro. Nel giugno scor-
so i quattro sindaci dell’Unione 
Alta Valdarda, presa visione del 
cronoprogramma, e non condi-
videndone l’ubicazione, propo-
nevano di localizzarla all’ester-
no della sede municipale e co-
munque nelle immediate vici-
nanze. Scelta, questa, condivisa 
all’unanimità dal consiglio co-
munale, pertanto anche 
dall’area Lega, stessa parte po-
litica di Rancan, che faceva pro-
prio il documento sottoscritto 
dai sindaci in un apposito ordi-
ne del giorno».  
Il sindaco Vincini conclude: «Il 
risultato eccezionale ottenuto, 
visto il breve lasso di tempo a di-
sposizione, è merito dell’impe-
gno profuso da tutti i soggetti co-
involti, in particolare dal presi-
dente dellaRregione Stefano Bo-
naccini, dall’assessore Sergio 
Venturi, dal consigliere regiona-
le Gianluigi Molinari, dal diret-
tore generale Usl Luca Baldino 
e dai tre sindaci, oltre al sotto-
scritto, Giuseppe Bersani, Pao-
lo Calestani e Pinuccio Sido-
li»._Flu

«Casa della salute 
scelta unanime 
non elettorale»

LUGAGNANO 
● Il sindaco di Lugagnano, An-
tonio Vincini, ritorna, rispon-
dendo a Matteo Rancan, sulla 
questione della Casa della salu-
te che sorgerà proprio nel terri-
torio lugagnanese grazie ad un 
finanziamento della Regione. 
«Il consigliere regionale Rancan 
non trova pace dopo che il Co-
mune di Lugagnano è riuscito 
ad ottenere l’integrazione di 
500mila euro, per un totale di 
800mila e il cambio di ubicazio-
ne, per la realizzazione della Ca-
sa della salute -  afferma Vinci-
ni - “Soldi trovati solo in campa-
gna elettorale” è l’ultima sua di-
chiarazione pubblicata sui so-
cial». Il sindaco di Lugagnano 
quindi vuole spiegare e riper-
correre il percorso fatto. «Abbia-
mo dovuto approvare atti am-
ministrativi, per superare gli 
ostacoli frapposti dalla superfi-
cialità con cui il precedente sin-
daco Jonathan Papamarenghi 
aveva affrontato il problema - 
prosegue Vincini -. Nel crono-
programma approvato dalla 
Conferenza territoriale sociale 
sanitaria di Piacenza del 31 mar-
zo 2017, la Casa della salute di 

Lugagnano, il sindaco Vincini 
replica alle critiche del 
consigliere regionale Rancan


